



武雄市立西川登小学校 『校訓』 たくましく・やさしく・たたくましく

学校だより **西っ子**

Try&Error&Cheer

5号 令和6年5月9日  
文責:校長 小川 修

5月2日開催!

# 一年生入学を祝う 歓迎集会と遠足

全ての職員をスリーヒントクイズで紹介するゲームや、1年生を歓迎するじゃんけん列車ゲームをしたり、1年生の自己紹介があったりと全校が笑顔になった歓迎集会でした。



集会後は、約30分かけて矢筈ダム公園まで仲良し班で歩きました。1年生もしっかりとした足取りで歩き切りました。

公園については、さっそくお弁当タイム。各グループでまとまっておいしそうにお弁当をいただきました。たっぷり遊んだ後

は、地区ごとにまとめ、集団下校をしました。中にはゴミ拾いをしながら帰った子ども達もいます。さすがに帰りは疲れが見られたものの、誰一人好き勝手する子どももおらず、きちんとまとめて帰っていきました。

6名の1年生を上級生がしっかりとサポートし、あたたかく見守ってきた約1か月。1年生はもちろん笑顔ですごすことができました。上級生は、自分ができてもらったことのお返しをしてくれているような感じがして、特に6年生が表情もとても良かったです。今日の集会、遠足を通して子ども達がひとつになった感じがしました。

\*\*\*\*\*

## 先生は2年生！ 1年生と2年生の学校探検

1年生が学校探検を行いました。引率の先生は、2年生。  
2年生は、昨年自分たちもしてもらったように、1年生に学校内の施設案内と説明をしてくれました。



裏面へ⇒

## 体力・運動能力調査を実施しました 体力は学力に関係しています！

何かに取り組もうとする時や、ここ一番力を発揮しなければ！という時に必要なのが「体力」です。

体力には、病気等から身を守るための「防衛体力」と体を動かすための「行動体力」があり、毎年子ども達に「行動体力」分野の調査を行っています。持久力をみるためのシャトルラン、俊敏性をみるための反復横跳び、柔軟性をみるための長座体前屈など。また、50m走、ソフトボール投げ、握力、腹筋力なども測定します。

勉強をするにも体力が必要です。粘り強く考えることも、宿題を最後までやろうとすることも、体力がなければ長続きしません。日常の登下校をしっかりと歩く、週に何回かはしっかりと外遊びをするということをするだけでも基礎体力が向上します。

学校教育目標は、よく遊び・よく学ぶです！しっかりと遊んで、しっかりと学んで体力を向上させましょう！！



はっけよい はっ

## 5月12日(日)は相撲大会です

### “勝負は一瞬” 本気の勝負を！！

普段はとても仲よし。でも、勝負の時は、互いに本気で取り組む。そのような関係がステキですね。

取り組みは、礼に始まり礼に終わります。押し相撲ですが、ひょっとしたら相手に痛い思いをさせるかもわかりません。だからこそ最初の礼は、「よろしくお願いします。」の気持ちを込めて。終わりの礼は、「ごめんね、とか、ありがとうございました。」の気持ちを込めることが、礼儀です。みなさんのがんばりを楽しみにしています。

